

# IMPLANTE AUTÓLOGO DE CONDROCITOS: REVISIÓN SISTEMÁTICA Y AMPLIACIÓN DEL SEGUIMIENTO DEL USO TUTELADO.

Este documento se realizó en el marco de colaboración previsto en el Plan de Calidad para el Sistema Nacional de Salud, al amparo del convenio de colaboración suscrito por el Instituto de Salud Carlos III, organismo autónomo del Ministerio de Sanidad y Consumo, y Fundación Escuela Gallega de Administración Sanitario (FEGAS).

DOCUMENTOS  
RELACIONADOS

[Texto completo](#)

El implante autólogo de condrocitos se ha postulado como un tratamiento efectivo para las lesiones condrales de la rodilla. El objetivo de este trabajo es presentar los resultados de la literatura sobre este procedimiento y también los resultados del uso tutelado del mismo nombre financiado por el Ministerio de Sanidad y Consumo. En el Uso Tutelado han participado 6 hospitales y 111 pacientes, algunos de ellos seguidos hasta 5 años. Puede afirmarse que el trasplante autólogo de condrocitos es una técnica segura, sin embargo es necesario disponer de estudios comparativos para conocer su efectividad. Los resultados de la revisión sistemática indican que la eficacia de este procedimiento no es superior a otras alternativas terapéuticas.